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Intervención de la diputada Obdulia Naranjo Cabrera del grupo parlamentario 

del Partido Verde Ecologista de México, para fijar postura. 

 

 

 

 

El presidente: 

 

Esta presidencia concede el uso de la 

palabra a la diputada Obdulia Naranjo 

Cabrera del grupo parlamentario del 

Partido Verde Ecologista de México 

hasta por un tiempo de cinco minutos. 

 

La diputada Obdulia Naranjo 

Cabrera: 

 

Con su permiso. 

 

Presidente, compañeros legisladores, 

medios de comunicación y pueblo de 

Guerrero. Hoy me pronuncio ante esta 

Soberanía a nombre de mi grupo 

parlamentario en razón de esta reforma 

sobre simplificación orgánica. Es 

fundamental construir un Estado que 

de verdad tenga un estado de derecho, 

donde este mismo sea eficiente y 

cercano a su ciudadanía, alineado 

siempre al principio de justicia social. 

 

Esta reforma presentada por la 

presidenta Claudia Sheinbaum Pardo 

responde a estas necesidades que el 

mismo pueblo aclama, al adherir las 

funciones de diversos organismos 

autónomos y reguladores a la 

Administración Pública Federal, 

eliminando duplicidades de 

atribuciones y disminuyendo el costo 

de dichos organismos. Es de saber 

popular que este gobierno busca y 

siempre buscará una función del 

servicio público transparente y alineada 

con el principio de austeridad 

republicana. Desde la bancada del 

Partido Verde Ecologista de México, 

nos pronunciamos a favor de la 

agilización de trámites y evitar la 

duplicación de tareas que a bien puede 
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cumplir las secretarías ya instaladas, 

dejando así un ahorro que puede ser 

usado a los programas sociales en 

razón de mejorar la calidad de vida y 

aumentar el bienestar social de nuestra 

población. 

 

Siempre viendo por los principios de 

eficacia y eficiencia en las tareas de un 

servidor público, sin comprometer una 

violación a derechos humanos o a la 

rendición de cuentas. Por lo anterior y 

como lo mencioné, se tendrá un ahorro 

presupuestal de más de 32 mil millones 

de pesos que serán redirigidos a un 

desarrollo social. El centralizar 

funciones dará una respuesta más 

coordinada al llamado y necesidades 

que la población mande, en el sentido 

de acceso a la información, 

competencias sanas en el mercado 

nacional, telecomunicaciones, medición 

de políticas públicas de radicación de la 

pobreza, materia energética, 

hidrocarburos y avance en temas 

educativos. 

 

Vivimos un momento histórico, gracias 

a la visión que este movimiento 

representa, un avance palpable de un 

gobierno comprometido con la justicia 

social, un gobierno cercano al pueblo 

que prioriza el servicio genuino hacia 

quienes más lo necesitan. Por lo que 

invito a mis compañeros legisladores a 

unirse a este movimiento histórico, 

transformador de instancias en pro de 

su población. Es cuanto, muchas 

gracias 

 


